

# hari ini

## Valentine Day, Satgas Yonif 143/TWEJ Berbagi Kebahagiaan Dengan Anak-Anak di Pedalaman Papua

Ahmad Rohanda - HARIINI.CO.ID

Feb 16, 2023 - 09:58



KEEROM - Prajurit TNI Satgas Yonif 143/TWEJ mendatangi dan memberikan hadiah kepada anak-anak pedalaman Papua pada hari kasih sayang atau Valentine Day, bertempat di halaman Gereja Santo Yohanes Kampung Tatakra, Distrik Web, Kab. Keerom, Papua, Selasa (14/02/2023).

Kegiatan tersebut merupakan wujud kasih perhatian dan kasih sayang kepada anak-anak di pedalaman Papua untuk dapat berkomunikasi dan lebih mengakrabkan mereka kepada para Prajurit TNI.

Dalam keterangannya Rabu, (15/02/2023) Danpos Tatakra Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Michael Erlangga menjelaskan bahwa setiap tanggal 14 Februari sejumlah masyarakat di berbagai daerah merayakannya secara khusus sebagai hari kasih sayang untuk menunjukkan rasa kasihnya kepada sesama. "Kami memanfaatkan momen ini untuk menyapa, bicara dan bercengkrama dengan anak-anak di perbatasan RI-PNG guna tingkatkan keakraban dengan mereka," ungkapnya.

Pada kesempatan tersebut, Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Tatakra merayakan hari kasih sayang bersama anak-anak Kampung Tatakra yang terletak di pedalaman Papua dengan membagikan bingkisan kembang gula dan mengajak bicara mereka guna menciptakan kegembiraan dan keceriaan. "Merayakan hari Valentine menurut saya bukan sesuatu yang berlebihan, sebagai wujud kasih sayang Satgas, kita bagikan mereka gula-gula dan ajak mereka bicara," tambah Danpos.

Anak-anak merasa gembira sekali dapat berbincang akrab dengan Prajurit TNI Yonif 143/TWEJ, mereka senang mendapatkan perhatian walaupun bingkisan sederhana tetapi tidak mengurangi makna pertemuan special mereka.

Sementara itu, bapak Alfons Ball selaku pemuka Agama Kampung Tatakra menyambut gembira kegiatan perayaan hari kasih sayang (Valentine Day ) yang dilaksanakan oleh personel pos Tatakra. "Sa merasa sangat terharu karena baru pertama kalinya warga merayakan hari special ini dengan anak-anak Pos TNI, sungguh sa sampai meneteskan air mata melihat ketulusan anak-anak pos memberikan rasa kasih sayangnya. Terimakasih atas apa yang telah diberikan kepada Masyarakat Tatakra," katanya.